

## ¿UN COLEGIO ABIERTO A TODOS? PARA ALGUNOS ES VERDAD PARA OTROS, SOLO ENGAÑOSA PROPAGANDA ELECTORAL.

La Comisión Permanente de la Junta de Representantes es el órgano de comunicación entre los Representantes y la Junta de Gobierno, para la deliberación y votación consultiva de los asuntos generales del Colegio. Se reúne al menos una vez al mes y la forman el Decano, el Secretario y un miembro de cada una de las 6 listas más votadas. Cuando hay más que 6 listas, los demás grupos de representantes se quedan sin participar de ese órgano; y cada vez hay más listas. Por ello se inició en la última legislatura la costumbre de invitarlos, con voz pero sin voto, a fin de no excluir a ninguno.

En la actualidad dos grupos están en esa situación: **ADN COAM** y el nuestro, **PROCOAM**. Por eso la Junta de Gobierno tuvo a bien invitarnos, lo cual expresa su voluntad de apertura. La honra y lo agradecemos.

Sin embargo el resto de los grupos de la Permanente ha decidido oponerse con argumentos inconsistentes. Que los Estatutos prevean la participación de 6 grupos por derecho propio no impide que se invite a los demás.

Esos grupos son **Nexo, Más Humana, Renovación y 4AC**. Cargan a partir de ahora en su mochila con una dosis comprobada de sectarismo y nos atrevemos a decir que de hipocresía: **no era verdad que estuvieran a favor de un Colegio de Todos, no eran verdad sus promesas de abrir el Colegio a la participación** y otras frases similares de la publicidad electoral, pronto olvidadas.

**Estar en las Comisiones no es un privilegio ni un honor. Es dar lugar a todos quienes representan a colegiados para que puedan aportar constructivamente y mantenerlos informados.**

Otro tanto es previsible que suceda en la Comisión de Asuntos Económicos, que se encarga de seguir el día a día de las finanzas COAM y de aportar a la realización de los Presupuestos Anuales.

En la anterior legislatura **PROCOAM** no dejó ni una vez de aportar propuestas en las Comisiones ni en las sesiones de la Junta de Representantes, muchas veces aprobadas. Aunque solo fuera por ello se debió facilitar nuestra participación. No dejaremos por ello de trabajar por la profesión con la fuerza que nos dan los votos que hemos obtenido.

No queremos dejar de alertar de lo siguiente : **El Colegio viene transformándose desde hace tiempo en un espacio propicio a la confabulación seudopolítica**. Constantemente se tejen operaciones y maniobras destinadas a volverlo ingobernable con el criterio de “quítate tu que me ponga yo”. Los problemas de la profesión, el propio Colegio, no importan: solo hacerse con el control de la institución.

No estuvimos en el pasado en esas operaciones, no estaremos en el futuro. Quedan advertidos quienes las propicien.